

Pasatiempos

HACE 100 AÑOS

MIERCOLES 2 DE FEBRERO DE 1921

Periodistas sobrevuelan Bogotá

El piloto norteamericano William Knox Martin voló con su magnífico biplano Curtiss por los aires de Bogotá, acompañado por los señores Alfonso Villegas Restrepo, Luis Cano y Eduardo Santos, realizando tres vuelos con una duración de 20 minutos. Ellos tuvieron el placer de ver la ciudad desde una vista diferente y disfrutaron de su viaje. Knox desea que más bogotanos puedan gozar de esta experiencia.



William Knox, estadounidense pionero de la aviación.



Los trabajadores ferroviarios exigen mejoras.

Argentina, sin trenes

Convocada por los trabajadores de las empresas ferroviarias, se presenta una huelga en los ferrocarriles de Argentina. Los manifestantes exigen mejores condiciones laborales y salariales. Si los dirigentes de las compañías no se pronuncian, seguirán con el paro en todo el país y solo se detendrán si hay una solución eficaz.

HACE 50 AÑOS

MARTES 2 DE FEBRERO DE 1971

Propuestas extranjeras para las empresas de petróleo

"Colombia ha recibido 31 propuestas de firmas extranjeras para el montaje de las refinerías en el municipio de Turmaco y la ciudad de Cali", dijo el ministro de Minas y Petróleos, Juan Bautista Fernández, quien precisó que este hecho justifica plenamente el optimismo de las compañías internacionales para invertir en Colombia. También mencionó Fernández que la Empresa Colombiana de Petróleos (Ecopetrol) busca la manera de iniciar de inmediato el montaje de las refinerías, para lo cual cuenta este año con un presupuesto de 60 millones de pesos. Ecopetrol constituye uno de los complejos petroleros más importantes y grandes de América Latina, siendo una de las 14 mejores empresas petroleras del mundo.



Fedecámaras: 'La soberanía nacional no se discute'

Continúan los diálogos y aumenta la tensión en las relaciones de Colombia y Venezuela sobre la soberanía de las áreas marinas y submarinas frente al golfo de Venezuela y la inmigración de miles de colombianos. En la discusión, la organización de gremios empresariales de Venezuela, Fedecámaras, expresó que la "soberanía nacional no se discute", causando división.



CALVIN & HOBBS



REF



CARLITOS



DULFO



JUSTO Y FRANCO

La casa de las palabras
Instituto Caro y Cuervo

¿QUÉ CASTIGOS ESCOLARES SE APLICARON EN COLOMBIA?
¡VEAMOS ALGUNOS CASTIGOS ESCOLARES!

Colgar a los castigados del tablero era una práctica que se veía en Ubaté, Cundinamarca

Contenidos:
<http://alec.caroycuervo.gov.co/alec/>
www.caroycuervo.gov.co



La viñeta del día
Asami Sato

Asami Sato es la única hija del exindustrial rico Hiroshi Sato y su mujer, Yasuko. A pesar de ser una no moestra, cuando descubrió que su padre estaba trabajando con Amon y sus seguidores y la invitó a reunirse con él, ella se apeó a sus propias creencias y se volvió contra él, uniéndose así al nuevo Equipo Avatar. Después del encarcelamiento de su padre se convirtió en la nueva directora general de Industrias Futuro, con la idea de devolver a la empresa de nuevo a la cima de la dominación económica y restaurar su reputación.